



## #TRIBUNALES COLEGIADOS

# EL CONTEO CON MÁS COMPLEJIDAD

*Se definen 464 magistraturas; hasta las 20:30 horas de ayer se registraba un avance de 68%*

POR M. ZAVALA Y F. GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

**E**l Instituto Nacional Electoral (INE) avanza en el conteo y cómputo de los votos de la elección de magistrados de los Tribunales Colegiados de Circuito, donde se elegirán 464 magistraturas.

Una vez que avanzaron en prácticamente la totalidad de cómputo de los votos de la elección de ministros de la Corte, magistrados del Tribunal de Disciplina Judicial, magistrados de las salas electo- 68 por ciento de avance hasta las 20:30 horas de ayer.

Se cuenta con el registro de 59

59

MIL ACTAS  
HABÍAN  
SIDO RE-  
GISTRADAS  
HASTA AYER

mil 59 actas computadas, de un total de 83 mil 974, por lo que se espera que este viernes concluya todo el conteo.

Esta elección fue una de las más complejas para los electores. En la boleta rosa los votantes debían seleccionar a dos candidatos: una mujer y un hombre. Las candidaturas están divididas por especialidades: penal, administrativa, civil, mixta y trabajo.

Un magistrado de circuito forma parte de los Tribunales Colegiados de Circuito, que son órganos del Poder Judicial de la cursos y juicios de amparo en segunda instancia, principalmente.

Ayer, durante la sesión ordina-

## SU LABOR

1

• Los magistrados forman parte de Tribunales Colegiados.

2

• Se encargan de resolver recursos y juicios de amparo.

ria del Consejo General del INE, se dio a conocer el avance del cómputo de los 300 Consejos Distritales para la elección de diversos cargos de la elección judicial.

La elección de ministros concluyó al 100 por ciento, mientras que para la elección de magistradas y magistrados del Tribunal de Disciplina Judicial, con corte a las 20:50 horas, se tenía el registro de 84 mil 063 actas computadas, lo que representa 99.8 por ciento de avance.

Para la elección de magistradas y magistrados de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, con corte a las 17:00 horas, se tenía el registro de 83 mil 753 actas computadas, es decir, un 99.39 por ciento de avance para esa elección.

En el caso de las magistradas y magistrados de las Salas Regionales del Tribunal Electoral, se tenía un avance de 86.83 por ciento.

Para la elección de juzgados de actas computadas, lo que representa 21.57 por ciento de avance en esa elección. ●



FOTO: DANIEL OJEDA

**ARdua TAREA**

1

▪ Ayer terminó el conteo para ministros de la Corte.

2

▪ El del Tribunal de Disciplina, con avance de 99.75%

3

▪ Elección de juzgados de distrito, con el menor avance.